

サルビア

平成30年9月3日 第27号

練習の成果を発揮！ 漢字コンテスト

8月27日（月）、始業式の後に漢字（ひらがな）コンテストを行いました。

子どもたちは、練習の成果を発揮しようと真剣に取り組んでいました。結果については、一度で満点合格する子もいれば、自分のミスを克服して再挑戦をして満点合格をする子もいました。どちらも貴重な学びの姿です。

2学期も大きく成長していった欲しいと思います。



漢字コンテストに真剣に取り組む6年生

中学生職場体験学習

8月30日（木）から9月4日（火）までの4日間、赤堀中学校の2年生5名が、本校で職場体験を行います。中学生には、教師という職業を通して働くことの意義や喜びを感じて欲しいと思います。

また、小学生には、中学生とふれあうことを通して、中学生の素晴らしさを感じたり、将来の夢や希望を抱いたりして欲しいと思います。



体験実習中の中学生

P T A 親子奉仕作業

7月22日（日）と8月19日（日）のPTA親子奉仕作業では、大変お世話になりました。

両日で保護者の方が192名、それに加えて多くの児童が参加してくれました。

3年生の児童と保護者の方には、ビオトープの除草作業を、他の学年の児童と保護者の方には校庭の除草作業をしていただきました。

おかげさまで、きれいな環境で二学期のスタートを切ることができました。ありがとうございました。

